



2月 13日

寒風ついて疾走!

第27回三河湾健康マラソン大会が市民会館周辺の臨海コースで行われました。3kmと10kmの部に全国から3,500人が参加。寒風の中、風光明媚な三河湾を走り抜けました。10kmの部では、市民ランナーたちが自己ベストを目指して快走。3kmジョギングコースでは、小さい子どもさんからご高齢の方までが、観光名所の竹島海岸を往復し、完走を目指して楽しく走りました。



2月 27日

かわいいおひなさまが勢ぞろい

形原商店街で稚児姫道中が行われ、華やかな振り袖姿の子ピッ子おひな様たちが町内を練り歩きました。形原商店街振興組合女性部「形原レディース」が企画。参加した稚児姫20人は、保護者と一緒に商店街の各店舗に立ち寄って「油菓子」のプレゼントをもらいながら約1kmを歩きました。形原商店街では約60の商店が4月3日までひな人形を飾り、来店者に春の訪れを告げています。



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。(詳しくは広報ホームページへ)



2月 19日・20日

海と山のめぐみが一堂に

毎年恒例の農林水産まつりが開かれ、イチゴやミカンなどの果物はじめ、メヒカリなどの魚介類の即売が行われました。30回目の今回は、これまでのポートレース場から市民会館に会場を移しての開催。2日間で市内外から約2万人の買い物客などでにぎわいました。今年から食育フェアも同時開催。子どもたちは、ゲームや寸劇などで楽しく食事の大切さを学びました。

